

2年 金沢動物園に遠足に行ってきました。



10月12日(火)金沢動物園へ行きました。曇り空の中でも元気な子どもたち。動物たちもよく動いてくれました。獣医さんの話は格別だったようです。

わたしは、きりんをはじめで見ました。首が長くてびっくりしました。じゅういさんの話をよく聞いて、よく学びました。大人になったら、じゅういさんになりたいです。

ーばん見たかったコアラは、なんとねていました。首などを動かしていました。しいくいんさんやうえだみやさんの動画を見て、わたしもなつてみたいと思いました。

4年 金沢ごみ焼却工場、資源選別センターに行ってきました。

ごみ焼却工場と選別センターに行って24時間休まずお仕事していることにおどろきました。普通のお仕事だったら夜とかには帰れるのにごみのお仕事をしている人はすごいなと思いました。

選別センターでは私たちが出したペットボトルを職員の方達が休むことなく分別されていて驚きました。今度ごみを出すときは教えてもらった通り、分別に気を付けて出したいと思います。

10月19日(火)、金沢ごみ焼却工場、資源選別センターに行ってきました。1時間近く話を聞くときもありましたが、たくさんメモを取りながら、話をしっかり聞くことができました。工場の大きさ、迫力を感じながら見学できました。



5年 厚木七沢体験学習



10月15日(金)、厚木七沢体験学習に行きました。7月の延期を経ての待ちに待った体験学習でした。晴天に恵まれ、車窓から宮ヶ瀬ダムを眺め、七沢ふれあいセンターでグループでのウォークラリー、学年でのキャンプファイヤーを楽しみました。それぞれの係の仕事を終え、達成感のある様子でした。

僕は、七沢体験学習で協力できるようになりました。特に、ウォークラリーで良く協力できたと思います。みんなとクイズの答えを考えたり、看板のアルファベットを探したりしました。これからも、体験学習のように協力していきたいと思いました。

私は、ウォークラリーが心に残りました。みんなで探して、クイズも解いていきました。協力ができたと思います。点呼も適当に報告しないでちゃんとそろってから報告することを気を付けました。